

HACIA EL SENADO. Washington, mayo 5 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig (izquierda), conversa hoy, con el senador republicano, Lowell Weicker, antes de dirigirse a una conferencia en el Senado, para tratar sobre aportaciones económicas al exterior, y sobre transmisiones radiales dirigidas a Cuba

## **Ministros Defensa OTAN** preocupados por guerra

Bruselas, mayo 5 (Latin-Reuter). Los ministros de Defensa de la OTAN, cada vez más preocupados por la escalada militar en la crisis de las Malvinas, están estudiando cómo re-accionar ante un esperado pedido británico de apoyo político en su confrontación con Argentina, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

A pesar de que las Malvinas están situadas fuera del área de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), la disputa descollará sobre una se sión regular de dos días de los ministros de Defensa de la Alianza, precedida hoy por una reunión de los mi-nistros de Defensa europeos de la OTAN.

El secretario de Defensa británico, John Nott, esperado aquí esta noche, se reunirá con el secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, mañana para tratar la posibilidad de un pedido británico de apoyo mate-

#### Pasa a la página 58 Importaciones duplican exportación Nicaragua

Managua, mayo 5 (UPI). Las exportaciones de Nicaragua, durante 1981 fueron por el orden de los 500 millones de dólares, mientras que sus importaciones llegaron a los 995 millones, anunció el go-bierno sandinista.

Un miembro de la Junta de Gobierno, Rafael Córdo-va Rivas, informó anoche sobre la situación económica del país en la inauguración de la tercera legislatura del Consejo de Estado.

El órgano cuenta con 51 miembros que representan a los sectores obreros, gre-miales, del Clero y políticos. Entre abril y diciembre

de 1981, informó Córdova Rivas, Nicaragua logró un incremento en la reserva internacional bruta de 76,2 millones de dólares.

La tasa de crecimiento alcanzada en el mismo
Pasa a la página 58

### Defensor alega locura del agresor de Reagan

Washington, mayo 5 (Latin-Reuter). Los aboga-dos de John Hinckley, acusado de atentar contra la vida del presidente Ronald Reagan, están tratando de mostrarle como un hombre altamente problematizado que vive en su mundo de fantasía.

Durante las argumentaciones inaugurales de ayer, el principal letrado defensor, Vincent Fuller, dijo a un jurado de siete mujeres y cinco hombres, que Hinckley fracasó en asi todas las cosas que intentó v que se vio crecientemente aislado y consumi-

do por la fantasía. Al enumerar lo que calificó como el problematiza-do historial mental de Hinckley a lo largo de va-rios años, Fuller dijo que una vez estuvo con un arma de fuego en las manos y contemplando sucidarse frente al edificio de depar-tamentos donde el ex Be-atle John Lennon fue asesi-

nado. Dijo también Fuller, que en una oportunidad Hinc-kley, de 26 años de edad. contempló dar muerte a la

Pasa a la página 61

# Argentina no retira sus tropas de Islas Malvinas

Buenos Aires, mayo 5 (AP). Alentado por el hundimien-to ayer del destructor británico Sheffield, el gobierno ar-gentino mantiene firme su decisión de rehusar replegar las tropas de las Islas Malvinas, hasta tanto no se le reconozca su soberania sobre ellas, dijo hoy una fuente ofi-

cial.
"Estamos dispuestos a contemplar cualquier tipo de iniciativas para lograr la paz, pero primero se deben atender nuestras reclamaciones de soberanía", agregó la fuente, que pidió no ser identificada.

La fuente dijo, que deseaba conocer más detalles del "Plan de Paz" que se atribuye en Londres a los gobiernos de Gran Bretaña y los Estados Unidos, para poner fin a

### Fuerzas de Inglaterra continuarán en Belice

Londres, mayo 5 (Latin-Reuter). Gran Bretaña mantiene invariable una decisión sobre la perma-nencia de sus fuerzas en la ex colonia centroamerica-na de Belice, afirmó hoy una declaración oficial.

Cranley Onslow, ministro de Estado de la Cancillería, respondió hoy a un cuestionario del Parlamento que trazó un paralelo entre la situación de Belice

y la crisis de Las Malvinas. Belice obtuvo su independencia en septiembre, pero un acuerdo estableció que las tropas británicas permanecieran en su territorio el tiempo necesario para garantizar la seguri-dad del nuevo Estado, frente a eventuales amenazas de Guatemala. Miembros de los partidos

Conservador y Laborista, demandaron hoy de Onslow categóricas garantías sobre la permanen-cia de casi 1.800 efectivos británicos en Belice, en tanto subsista cualquier

amenaza guatemalteca.
Denis Healey, líder de la
bancada laborista para
Asuntos Externos, sostuvo que el gobierno dio una falsa imagen sobre la si-tuación británica en las Islas Malvinas y dijo tener

Pasa a la página 61

las hostilidades anglo-argentinas en el Atlántico Sur.
"Por eso no podemos abrir un juicio definitivo, pero lo concreto es que no podemos retirar las tropas, hasta tanto no se acepte la soberanía argentina sobre las islas",

Dijo que la reclamada soberanía en el archipiélago Dijo que la reciamada soberania en el arcinpietago 
"nos ha costado muchos sacrificios y ayer tuvimos que 
pasar a la contraofensiva, porque nos vimos obligados a 
hacerlo... seguimos firmes en nuestra posición". 
Varios planes atribuidos al gobierno norteamericano 
para poner fin al pleito armado argentino-británico fracasaron, porque según las autoridades argentinas, no 
contemplaba la capital questión de la sobranja argenti-

contemplaban la capital cuestión de la soberanía argentina en las Malvinas. Pasa a la página 53



SALEN DE IRAN. Austin, Texas, mayo 5 (AP). Josephine Mansouri, de 22 años, llora mientras abraza a su madre Mirna Fernández, al llegar a los Estados Unidos, después de que pudieron salir de Irán, donde habían estado abandonadas y sin poder salir, debido a problemas burocráticos.

# Inglaterra promete seguir lucha por Islas Malvinas

Londres, mayo 5 (UPI). Una decidida Gran Bretaña prometió hoy continuar su lucha por reconquistar Las Malvinas, pero algunos de sus funcionarios dijeron que realizan "constructivas" conversaciones de paz con las Naciones Unidas y Estados Unidos.

La primera ministra Margaret Thatcher se reunió en sesión de emergencia con su gabinete, para discutir las primeras pérdidas británicas, el destructor "Sheffield y un jet Sea Harrier. Se teme que haya por lo menos 30

Después de la reunión, la cancillería anunció que no había un debilitamiento de la resolución británica de volver a conquistar las islas o en su insistencia en que la Argentina retire sus fuerzas de Las Malvinas antes de comenzar conversaciones de paz

El secretario de Defensa, John Nott, anunció a una repleta y afligida Cámara de los Comunes, que hay 30 marinos desaparecidos como consecuencia del ataque al Sheffield y que no tenía noticias de que hubiese una batalla naval mayor en el Atlántico Sur, como indicaron algunos informes estadounidenses

"Conozco los informes de Estados Unidos y reciente-mente los he revisado", dijo Nott. "Pero no tengo conoci-miento de que se esté produciendo una batalla naval mayor ahora

Sin embargo, funcionarios británicos dijeron que se sabe que dos de los tres submarinos que le quedan a la Ar-Pasa a la página 32

#### Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 5 (AP). La Bolsa no tuvo cambios hoy, después de una alza que duró tres se-

Las negociaciones fueron moderadamente ac-

Los analistas dijeron que la lucha por las Islas Malvinas sigue teniendo, aparentemente poco efecto en el mercado.

Dijeron que los precios de las acciones parecieron obtener algún continuo apoyo en las esperanzas de una declinación en las ta-sas de interés, y un aumen-to en la actividad económica, en los próximos meses.

Sin embargo, no se esperaba mucho aliento a ese respecto en los próximos días. Cuando el gobierno informe el vienes sobre el desempleo en abril, los analistas esperan que la ta-sa de desempleo suba por encima del nivel de 9 por Pasa a la página 61



AGRESOR DE REAGAN. Sin procedencia, mayo 5 (AP). Esta foto tomada de una vi-deocinta, muestra al antiguo presidente Carter, de espaida y agachado al centro, y a John Hinckley, arriba a la derecha. Hinc-

kley está acusado de intento de asesinato por haberle disparado al presidente Reagan. La cinta fue filmada durante la campaña de Carter, el 2 de octubre de 1980.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 74)